

PANORAMA

ALMODÓVAR DEL CAMPO

El Consistorio participa en la organización de las jornadas de accesibilidad

LT / ALMODÓVAR DEL CAMPO
Dentro de su línea de apoyo a la accesibilidad en los espacios y recintos públicos, el Ayuntamiento va a colaborar nuevamente con la Asociación para la Integración de Discapacitados de Almodóvar del Campo, AIDAC-COCEMFE, que para este jueves 5 de noviembre ha organizado una jornada en torno a un Circuito de Accesibilidad dirigido tanto a alumnos de centros educativos como al resto de la población.

Este itinerario específicamente concebido para la ocasión, es una manera diferente de dar a conocer que el entorno favorece o dificulta a la hora de ofrecer las mismas oportunidades a todas las personas, tengan o no dificultad de movimientos, siendo su principal valor el fomento de la cultura

de la accesibilidad entre la población en general creando al respecto conciencia.

De esta manera, el pabellón Miguel Hernández, que el Ayuntamiento pone a disposición de esta actividad, ofrecerá un particular recorrido en el que los participantes experimentarán los obstáculos que padecen los discapacitados a diario, ayudando a todos a reflexionar sobre ello.

Entre las 10 y las 14.15 horas podrán tomar parte en la actividad los alumnos de 5º y 6º cursos de Primaria de los colegios Virgen del Carmen y San Juan de Ávila y Santa Teresa, así como los alumnos de 1º de la ESO de éste último. Ya por la tarde, de 16 a 18 horas, habrá jornada de puertas abiertas, en las que ya podrá participar el público en general.



Unos alumnos participan en una actividad de simulación de discapacidad. / LT

VILLAMAYOR DE CALATRAVA

Las ratas dividen a los dos grupos políticos mayoritarios

La alcaldesa de la localidad de Villamayor de Calatrava ha expresado su más enérgica repulsa por las manifestaciones del grupo municipal popular del Consistorio que preside, por tratar de sembrar una alarma social infundada y cargar moral y políticamente contra un miembro del Equipo de Gobierno. Emilia Gijón aclaró que no existe ningún azote incontrolado de roedores, tal y como denunció el Partido Popular días atrás, y considera que la imagen difundida por los ediles de la oposición es un «fotomontaje». Para zanjar este tema, la alcaldesa de Villamayor de Calatrava ha explicado que «el Ayuntamiento tiene contratada una empresa especializada que, periódicamente, se ocupa de la desratización y de la desinsec-

tación de alcantarillas y edificios públicos desde hace bastantes años». Por su parte, el PP denuncia que no hay ninguna contrata que se encargue de ese tema, y que las ratas se encuentran caminando por las calles de la localidad, con el consiguiente peligro para los ciudadanos.

PUERTOLLANO

Unión Fenosa anuncia cortes de luz ■ Unión Fenosa procederá al corte de suministro de energía eléctrica el próximo día 6 de noviembre en las calles Encantada, Castelar, Velázquez, Trajano, Benéfica, Cantera, Pozo, General Aguilera, Albacete y San Pedro. El corte se realizará entre las 9 y las 13 horas para conectar y desconectar el grupo con el fin de elevar la potencia del transformador.

ARGAMASILLA DE CALATRAVA

Encuentro de Centros de Mujer ■ El Salón de Actos del Ayuntamiento de Argamasilla de Calatrava ha sido el escenario escogido para llevar a cabo el próximo viernes, día 6 de noviembre, la quinta edición del Encuentro Comarcal de Centros de Mujer.

▷ HINOJOSAS



Senderismo en Hinojosas. Unos 60 vecinos de Hinojosas de Calatrava hicieron el pasado domingo una ruta turística de senderismo por la dehesa de esta localidad, disfrutando de un paisaje precioso y de unas vistas maravillosas. El alcalde del municipio, Teófilo Romero Fernández, hizo de guía debido a que es una zona rica en caza mayor y él es un gran aficionado, por lo que explicó con detalles la ruta. / FOTO: LT

▷ MEDIO AMBIENTE

Aproca solicita a la Junta que el PORN no limite las explotaciones cinegéticas

La declaración como Parque Natural del Valle de Alcudia y la Sierra Madrona convertiría la caza en una actividad no autorizada

• Más de 130 afectados se reunieron en Almodóvar del Campo para recordar al Gobierno regional que su opinión «es la de los verdaderos conservadores de este espacio natural».

LA TRIBUNA / PUERTOLLANO

La Asociación de Propietarios Rurales para la Gestión Cinegética y Conservación del Medio Ambiente, Aproca, convocó en Almodóvar del Campo a más de 130 afectados por la futura declaración como Parque Natural del Valle de Alcudia y Sierra Madrona, para informarles acerca del Plan de Ordenación de Recursos Naturales (PORN) previo a la declaración de la zona protegida y explicarles los usos y aprovechamientos que se recogen en el documento para este territorio.

Al encuentro acudieron propietarios y titulares de fincas cinegéticas ubicadas en la zona que comprende la futura denominación de Parque Natural, así como guardas, vigilantes y el resto de personal que presta sus servicios en los cotos de caza que ser verán afectados por la nueva normativa.

Aproca Castilla-La Mancha aprovechó la ocasión para informar a los afectados de la regulación de usos que incluye el PORN, así como de las alegaciones que Aproca ha presentado al mismo. Luis Fernando Villanueva, su pre-



Imagen de los asistentes a la reunión de Aproca. / LT

sidente regional, indicó que en la reunión se expusieron las distintas propuestas de modificación de aquellas actividades que se han determinado como usos incompatibles en el PORN, y que incluyen muchas de las actividades que se llevan a cabo en las fincas cinegéticas, y que han pedido al Organismo Autónomo de Espacios Naturales Protegidos, el órgano encargado de la redacción del documento, que sean modificadas y consideradas actividades compatibles o autorizables.

Para ello, los propietarios de fincas cinegéticas han solicitado que se alore la gestión que han rea-

lizado en el hábitat de la comarca durante varias generaciones a través de la propiedad privada, y cuya preservación en buen estado ha hecho posible que ahora se esté considerando para ser un espacio protegido.

Villanueva ha recordado que Aproca Castilla-La Mancha representa a 42 fincas privadas que se encuentran en el área a proteger, y que ocupan un 39% del total de las 149.000 hectáreas previstas para ser declaradas Parque Natural. Además, ha afirmado que las alegaciones «responden a la opinión de los verdaderos conservadores de este espacio natural».